日頃より保護者の皆様始め、地域の皆様には、本校教育活動全般におきまして、ご理解とご支援をいただきまして、心より感謝申し上げます。お陰様で子どもたちも本日、第2学期(83日間)の終業式を無事迎えることができました。いよいよ明日から冬休みです。無事故で充実した毎日が送れますよう、ご家庭並びに地域全体で子どもたちを温かい目で見ていただければと思います。

さて、明日からの冬休みを迎えるにあたって2つお願いがあります。

1つ目は、本日配付いたしました通知票をよくご覧ください。各担任からのお子様への熱い思いが記載されております。特に各教科の評定や総合学習のコメント等、よくご覧ください。そこから3学期に向けての具体的な取組をご家庭で話し合われ、目標を持たせていただきたく存じます。中学校の3年間はあっという間に過ぎ去ります。3年生の今頃になれば、嫌でも進路(高校入試等)の問題に直面いたします。1・2年生であっても今から準備しておくことは決して早いことではありません。また、3年生にとってはこの冬休みが勝負です。健康管理に気をつけながら、強い心を持って、一日一日を大切にして毎日の生活を送らせてください。

2つ目は、ぜひ、令和元年にちなんで家族で何か思い出に残るイベント(催し物)を行なっていただければと思います。そんな大それたものでなくとも、大掃除やお正月の行事に参加することでも、どんなことでも結構です。家族の団らんや対話を大事にしていただき、いろいろと悩み多き中学生のこの時期に、人生の先輩として、ご家族からのアドバイスをいただければと思います。

ときに、手前味噌となってしまいますが、本校職員は本当に一生懸命に子どもたちのためにと頑張っています。身近な例としまして、毎日の本校ホームページの最新情報の更新等があります。それぞれの子どもたちの活躍ぶりや良さ、学校では今こんなことが行われていますなど、できるだけ各家庭や地域の皆様に知っていただきたい一心で作成しています。また、学習指導・部活動指導等でも、個に応じた個を伸ばす指導・声かけを行っています。ご家庭におかれまして、お子様のご心配な点などがありましたら、遠慮なくご相談ください。ご相談された内容には的確に対応できる教職員集団だと思っております。

最後にPTAの役員の皆様、保護者の皆様さらには地域の各種団体の皆様には多大なご理解・ご協力をいただきました。令和2年も子どもたちのために頑張りたいと思いますので、今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

結びに、新年が皆様にとって素晴らしい年にならんことを祈念申し上げ、年末の挨拶といたします。



令和元年 12月23日 (2学期終業日)

須賀川市立小塩江中学校長 佐久间利則

P.S 3 学期の始業式は1月8日(水)です。(1月7日は登校日)。